

Hip-Hop und Akrobatik

Widen: Ausverkaufte Greenpark-Tanzshow

Viele strahlende Kinderaugen, viele stolze Eltern, ein begeistertes Publikum: Die Tanzshow war ein Erfolg.

Kürzlich zeigten in der ausverkauften Mehrzweckhalle Widen hundert Kinder im Alter von vier bis vierzehn Jahren ein bunt gemischtes und vielseitiges Programm in den Tanzstilrichtungen Jazzdance, Hip-Hop und Kreativtanz. Kleine Wickie-Tänzerinnen oder Cowgirls, «Der-Die-Das-Mädchen» oder Lichterfest-Feen in schönen Kostümen vermochten das Publikum ebenso zu begeistern wie die grösseren Tänzerinnen und Tänzer, die sich in hoher Bewegungsqualität und Ausdrucksstärke auf der Bühne präsentierten. Sie waren als

freche «Schwiizergoofe», als coole «Hip-Hop Girls and Boys», als Akrobatik- oder als heisse Jazztänzerinnen am Strand zu bestaunen.

Zweistündige Show mit fulminantem Ende

Kraftvolle Musikstücke und eine tolle Lichtshow rückten die Tänzerinnen und Tänzer ins beste Rampenlicht. Der «Fluch der Karibik» setzte mit viel Rauch und Kampf der zweistündigen Tanzshow ein fulminantes Ende. 17 verschiedene Tänze, choreografiert von Gabriele Stolz, Leandra Vogt, Morena Toma und Nadine Rollin, verlangten den Tänzerinnen und Tänzern alles ab – und diese überzeugten mit Bravour in zwei tollen Vorstellungen. --zg



Die ausdrucksstarken Darbietungen kamen beim Publikum sehr gut an.

Bild: zg